



WEEKLY BULLETIN
HANAMAKI SOUTH ROTARY CLUB
RI Dist.2520 placecountry-regionJapan

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を
深めるか
4. みんなのために
なるかどうか



RI 2022-2023 テーマ

「イマジン ローターリー」

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ (Windsor-Roseland RC /カナダ)

第 2520 地区ガバナー 天沼 久純 (盛岡南ロータリークラブ)

花巻南ロータリークラブ会長 菊池 忠彦

第2715回例会 令和5年06月15日

次第

- 1.開会点鐘 会長 菊池 忠彦 君
- 2.ロータリーソング斉唱
- 3.四つのテスト
- 4.ゲスト紹介
- 5.会長の時間 会長 菊池 忠彦 君
- 6.幹事報告 右記参照 幹事 渡辺 正乃 君
- 7.慶祝(月初のみ) 親睦委員会
- 8.委員会報告
- 9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
- 10.出席報告 出席奨励委員会
- 11.プログラム 下記参照
- 12.閉会点鐘 会長 菊池 忠彦 君

幹事報告

- ・第 8 回日台ロータリー親善会議台北大会のご案内
- ・第 8 回台日国際ロータリー親善大会 ゴルフコンペ
〔日台ロータリー親善会議 総裁 吉田雅俊〕
- ・市民憲章運動推進第 12 回東北ブロック研修会について (ご案内)
〔花巻市市民憲章推進協議会 会長 三田望〕
- ・創立 50 周年記念式典 御礼
〔松島 RC 会長 赤間勝〕



今後の予定(プログラム案内)

- 6月 22日(木) 最終例会
「ホテルグランシェール花巻」
29日(木) 休会
- 7月 6日(木) 初例会 会長所信表明
幹事挨拶
13日(木) クラブ協議会
会長エレクト・副会長
20日(木) クラブ協議会
大小委員長
27日(木) 移動例会
ホテルグランシェール花巻

本日のプログラム
会長幹事 事業報告

前回の様子について QR コードの先に音声データと画像があります。(保管期間約 3 ヶ月)



今後の予定(事業)

- 6/16(金)ー6/18(日)迄
2022-23青少年交換短期留学生花巻に滞在
- 6/18(日)
2022-23青少年交換短期インバウンドチーム
さよならパーティ17時(19時迄)
ホテルグランシェール花巻

前回確認事項

配布 第2714回例会会報

出席 33人中14名
出席率 51.8%
前回修正 70.3%

メーカーキャップ

5/27(土)国際大会メルボルン
伊藤智仁君

会長の時間



会長 菊池 忠彦 君 皆さんこんにちは。総会シーズンだったり、今日はちょっと出席が少ないようです。今日の話は職業奉仕なのかな？クラブ奉仕でもあります。6月4日の日曜日に陸前高田で「第73回？全国植樹祭いわて2023」がありました。私もご招待いただいて行ってきました。私は県印刷工業組合で、年に2回ほど古紙回収をしています。印刷物を作るときに生じたクズ紙を年に2回、盛岡の事務所に集めそれを買取り業者に渡していました。その益金を毎年、県の緑化推進協会へ寄付してきました。この十数年、毎年10万円強ぐらいずっと続けてきています。そこで今回、岩手県主催の植樹祭において、当組合も表彰対象となったようです。前は昭和49年なので、実に49年ぶりです。順番なので次回に私は今の立場にないなと思い「行きます」と事務局に返事したのです。やがて身辺調査を依頼されたので、個人情報等を県に提出しました。その後の段取りについては、1週間前までなにもきません。「集場所は後ほどご連絡します」とだけ伝えられ、結果的に「JAの営農センター、本所の前にバスが来ます」と連絡されました。式典は1時からなんですけど、集合は5時55分でした。当日は豊会頭や、土地改良区の久保田理事長など、いろんな方が来ていました。花巻でおそらく60人ぐらいかなと思います。バス2台で移動し、現地には9時には着きました。釜石道でむかい植樹となります。バスごとにプラカードで案内されました。現地にはポットの苗木が用意されていて、それを植えてそれからようやくゲートインです。今後は自由に来て良い

わけですが、さて何処に植えたか覚えておかねばなど、ちょっと離れて、位置関係がわかるようにみんな写メ撮っていました。「この何番目は俺のだな」とか。その後、ゲートでは天皇陛下がお見えになるということで、バス内で透明なビニール袋を渡されていました。「それに財布とかスマホとか、鍵とかは全部入れてください」と。皆さんを「金属探知機へ通すので、ポケットに何も入れないでください」と言われました。一応入ってお弁当ももらったり云々で、1時から事業が始まりました。陸前高田出身の俳優村上弘明さんが、童話「虔十公園林」(宮枝賢治)を読みました。それを全体の通しのモチーフとして、花のイメージを取り入れながらダンスや朗読、獅子踊りの舞が披露されました。2時から3時が式典で、そのときによく天皇陛下と皇后陛下がお見えになりました。日の丸の手旗を渡され「縦に振ってください」と指導されていましたが、本番になると皆さん手振ってる感覚で横に振ってしまいました。不思議だなと思ったのは「日の丸なんて」と言ってる人たちも、みんな振っているのです。天皇陛下が現れた瞬間に、ありがたい感じへ一瞬で変わってしまいました。「日本人ってやっぱりそういうもんなんだな」と思いました。表彰は代表の方が受領されました。前回、昭和49年の植樹祭は東八幡平、かつての松尾村開催でした。その後、そこが「県民の森」やスキー場になるなど開発が進んだのだと思います。会場では梅津慎一郎さんも一緒になったので、いろいろお話を聞きました。植樹祭のあと10年後に「育樹祭」というものがあるそうなのです。今日植えた苗木を、ほぼ10年後ぐらいに今回、案内が来た人たちが行って手入れをするのです。そのときは、大体は皇太子様がいらっしゃるそうです。だから東八幡平の際は、当初昭和天皇が来て、10年後は当時の皇太子(現在の上皇)がいらしたそうです。興味深いことには、今回の天皇陛下が植えたアカマツの種は、49年前に東八幡平で昭和天皇が植えたものから採取したものなそうです。要は、おじいちゃんが増えた木を、孫が別なところで手で植えているわけです。歴史を代々に伝える仕組みなんだと感じて、ただのイベントではないとよくわかりました。この植樹祭事業は、昭和25年から国土緑化運動として営まれているそうです。そして育樹祭は昭和52年から10年ごとにお手入れしましょうと始まっているそうです。このような機会に出会えて良かったなと思うと共に、前のほうの席だったので、肉眼で雅子さまが見れたのが一番良かったなと思いました。とても満足して帰ってきました。いずれ、他愛のないようにみえたことにも、深い意義があるんだなと感じています。例えば古紙回収と寄付について、けして今回のような機会を狙って行ったものではありません。そんなつもりでやってきたことじゃないのがこういうふうなことにやっぱ繋がるんだなと思いました。「社会貢献ってのは結果的にこういうことなんだな」ということを感じた次第でした。ということで会長の時間終わりますが、今日を入れて3週となりました。よろしくお願ひします。

ニコニコボックス

鎌田 定悦 君 7,000円「花と緑の祭り」が明日金曜日から日曜日(11日)まで、3日間花巻総合体育館で開催されます。私も実行委員会の会長として祭りを盛り上げますので是非足を運んで下さい。



プログラム

クラブ協議会1 協議

会長 菊池 忠彦 君 年会費の値上げについて協議をお願いします。本年度当初より検討してまいりました会費の値上げの件につきまして、クラブ役員一同経費の削減と努力してまいりましたが、例会会場の変更や為替の変動、物価の高騰などの影響を受けまして、クラブ運営が厳しくなっておりまして、つきましては2023-24年度の分の年会費より下記の通り値上げいたしたく、お願い申し上げます。案として、「一、本会員、新年度の会費は年額16万、前期8万・後期8万」です。現状は14万、下記の通りでございます。家族会員は、正会員の半分ということで年額8万(前期4万・後期4万)ということになります。それに伴って細則の変更が必要になります。第6条に入会金および会費14万から16万へ表記変更、同じく17条の家族会に関しましても、年額7万を8万と変更したいと思います。今年度コロナが明けて、ほぼほぼフルでいろいろな行事が開催されました。クラブももちろんそうなんですけど、地区内の行事も全開催され、積極的に周年も含めて参加した状態では、現会費では運営が困難です。3年ぶりで環境が高騰していたっていうのもありますし、会場費もかかっています。今より人数が多い時代に定められた年額14万という計算だったと思いますが、時代とともになかなか難しいです。次年度は16万円でスタートしたいと思います。ご異議がなければ、どうかご承認いただきたいと思っております。よろしいでしょうか？それでは嶋年度からこの会費となります。ありがとうございます。よろしくお願い致します。

クラブ協議会2 年間活動報告

(鎌田会場監督) それでは本日のプログラム。年間活動報告を、職業奉仕大委員長の山口くん、お願いします。

職業奉仕大委員長 山口 和久 君

皆さん、こんにちは。1週遅れ申し訳ありません本年度、職業奉仕委員会の活動計画としては、企業訪問とゲストをお招きして講話いただくと、この2点がありました。1月の12日に佐々長醸造の佐々木博社長をお招きました。私の方は中身が一番私が興味があったのは、今一番売れてるつゆの件でしたが、「受けた恩の返した方」というそういうお話でありまして貴重な講話をいただいたと思っております。ただ残念なことに一つもう一つの企業訪問というのは、会長も非常に期待をしておったんですけど、残念ながらできなかったというのが心残りであります。以上職業奉仕委員会の報告とさせていただきます。



(鎌田会場監督) 青少年奉仕の大委員長の高橋誠くん、お願いします。

青少年奉仕大委員長 高橋 誠 君



青少年奉仕委員会の大委員長を務めました高橋でございます。まず、計画ではですね、「新型コロナ禍を経て新たな時代の取り組みを模索していきます。インターアクト校の交流事業について、学校担当者と協議し、従来からある事業を手入れしながら再開していきます」と申し上げておりましたが、コロナ禍でできないという話も当初あったにもかかわらず、2月ぐらいから一気にですね、花巻東高校さん花巻農業高校さんのどちらからも「できるよ」という快諾をいただきました。とはいえですね急のことでしたので、特に東高さんにおいては本当に1ヶ月しか準備時間がないような状況でしたので、皆さんにご出席いただくにもですね、なかなか集まらないという現実もあった中で、今回は花巻東については、体育館の中で全体にメンバー交代で講師を入れ替えながらですね、お話するという形をとってそれはそれで一つの良い結果を得られたなと思っております。また

東高さんからですね。貴重なアンケートも直ちにいただけたのでそれが来年度に生かしていただければなと思っております。また、花巻農業高校さんでは、通常通りのガイダンスをしましたが家族会員としてですね、日興電機の岩館光くんにも手伝っていただきまして、こういった新しい取り組みもできたことは良かったかなと思っております。まず非常に準備ができない中での開催でありましたので、至らないところありましたが、まずは無事終わりましたのでお礼申し上げます。どうもありがとうございます。

(鎌田会場監督) また会報・雑誌・広報委員長の高橋誠君です。

会報雑誌広報委員長 高橋 誠 君

会報雑誌広報委員会です。クラブ週報の各種情報を正確にもれなく掲載していくことに努めます。滞りなく刊行敢行することで会員出席率の向上に寄与することを目指しますと、またウェブサイトへの掲載も遅滞なく実施し、新入会員や一般の方へわかりやすい情報公開を進めていきますということを計画としておりました。まず、遅滞なくですね、発行できたことはよかったですと思っております。掲載も月締めて、翌月に載るような形でしっかり作業しました。まず経営計画は実行できたなと思っております。また途中から、パストガバナーの意見を取り入れてですね、画像とか音声データをインターネットに上げております。なかなか見る機会がないとは思いますが、生息の情報が取れるようにはなっております。これも新しい取り組みとしてご活用いただければなと思っております。余談で

事務所/〒025-0075 花巻市花城町10-27 花巻商工会議所内 TEL・FAX 0198-41-1133

例会[木曜12:30]ホテルグランシェール花巻/花巻市大通り1丁目6-7 TEL 0198-22-7777 FAX 22-5111

すが今日の会報はですね、私がやった中で一番たくさんのページ数だったなと思っております。非常に読みづらいものになっております。これは今流行のですね AI で録音した音声から文字起こししたものでございます。こういったやり方もあるのでですね「守破離」と言いますけれども、何らかの形で継続可能なスタイルが構築できたらなと思っておりますので、来年もどうぞよろしくお願いいたします。

(鎌田会場監督) はい、それでは、ロータリー財団委員会高橋照幸くん

ロータリー財団委員会委員長 高橋 照幸 君

まずもって国際ロータリーのロータリー財団に為替レートが高い中、皆様方からご寄付をご寄付をいただきまして大変ありがとうございました。御礼を申し上げたいと存じます。まず私初めてこの委員長というふうに携わらせていただいたんですが、始め 8 月 6 日に地区ロータリー財団セミナー、補助金管理セミナーを受講させていただきました。その中でこの 2520 地区では、財団の補助金を使った事業の利用率が非常に低いというお話をいただきましてこれを何とか有効に活用する方法はないかなということで、考えなきゃならないなということで考えておりましたら、今日を迎えてしまったということでもあります。大変これは反省をしております。それから 11 月にロータリー財団月間ということで、例会プログラムの中にですね、この財団に関するスピーチをという任命をいただきました。任命を受けてからにわかに勉強し始めたということでもあります。初めて知ったことばかりでした。学ばせていただいて、どうか発表させていただきました。大変貴重な機会をいただきありがとうございます。また 11 月のですね、地区大会が盛岡で開催されたわけですが、その中でポリオプラス基金への追加の寄付の要請があったということでこれをどうしようかということで役員会で協議をいただきまして、皆様方からいただいている年会費の中から 1 人 1000 円をポリオのプラス基金の方に支出をさせていただきました。大変ありがとうございました 1 年間大変お世話になりました。



(鎌田会場監督) はい、それでは次に、私の活動報告です。友好クラブ委員長と会場監督の二つ報告いたします。

会場監督 鎌田 定悦 君

どうもこんにちは私会場監督を仰せつかりました。2 回目でしたけども、やはり今回正直に感じたことは、本日のプログラムがですね、やはり欠席者が多いと、誰に振ったらいいんだろう？と、残りの方に、あと青少年奉仕もそうですけどもそれと今度、副委員長、副会長とか、それで結構ですね、結構意外にですね、結構厳しいところがあったのかなと思います。会場監督としては、いつものことですけども、会長、監事、プログラム委員長と連携を保ち、また会員の皆様のご協力を得まして、例会ができました。あと 2 回で終わりなので、ホッと胸をなでしております。いろいろと皆様のご協力ありがとうございました。

友好クラブ委員長 鎌田 定悦 君

もう一つ、友好クラブ委員長としてですけども、去年の 11 月に大和ロータリークラブ様が、確か 10 名だと思っておりますけども、11 名から 10 名になってがうちのクラブの夜例会に出席いただきまして友好を深めたところがございます。また今度はこちらの方から大和ロータリークラブ様に、5 月ですけども、例会に出席。ちょっと人数は少なかったです。5 人ほど出席しまして、4 年ぶりに私あの「米軍の厚木基地でできるんだったらゴルフやってもい

いかな」と。私も正直なところ、1 年半ゴルフやってなかったもんですから、それで「厚木基地だったら、スコアどうでもいいからそこはいいかな」と思って参加にしたんですよ。そしたら武田さんから厚木じゃなくて、名門コースに行こうってということで、「相模カンツリークラブ」っていうところですね。それで武田さんから「いや鎌田さん行きましょうよ」って言われて私も「やっぱり行かなきゃ駄目だな」と思ってですね、それでふと、また「嫌だな」と思ったのは、ゴルフをやる前に、カートがない、全部歩きだったんですよ。聞いたかもしれないですけど、もう 1 万 5000 歩ゴルフでは 1 万 5000 歩以上歩きました。それで私も当然のことビリケットだなどは思っていましたけども、ハンデに恵まれて、まずまずの最後の方でしたけども、まずまずもう 3 日間から 4 日ですね、もう筋肉痛で大変な思いしました。でも向こうの大和さんとですね一緒にゴルフできたことは大変楽しい思い出となっております。はい。今後ともよろしくお願いいたします。いろいろと、会場監督で皆様のご協力いまして、いろいろとありがとうございました。どうも失礼します。

以上

本日令和5年6月15日(木)のお料理

【西洋料理】

白金豚ヒレカツカレー カボチャのポタージュ グリーンサラダ
岩泉ヨーグルトブランマンジェ フルーツ

